



## ► Sonstiges Modenhaus Franz Aigner OHG

**Von**

07.09.1968 | 30.09.2020

**Bis**

Die Firma Franz Aigner eröffnete am 07.09.1968 das Großkaufhaus am Hauptplatz in Liezen. Dieser Betrieb wurde ab 12.02.1985 von der Franz Aigner GesmbH geführt.

Die Familie Aigner führte seit 1990 am Standort Hauptstraße 30 das Einkaufszentrum Arkade und in diesem EKZ das Moden- und Trachtenhaus Aigner. Geschäftsführer war Martin Andreas Aigner. Dieses Modenhaus wurde im Herbst 2020 geschlossen und vom Modehaus Marchler mit Sitz in Knittelfeld und Filialen in Leoben, Bruck und Kapfenberg übernommen und der Betrieb auf den 2.500 m<sup>2</sup> Verkaufsfläche weitergeführt.

Details siehe auch unter dem Stichwort Kaufhaus Aigner.

### Einkaufszentrum Arkade

⌚ 1990

2004 hatte das Einkaufszentrum 7700 m<sup>2</sup> und 23 Geschäfte. Das Einkaufszentrum wird von den Söhnen des Herrn Franz Aigner, Richard und Martin Aigner, geführt.

### 70 Jahre Aigner

⌚ 01.09.2016 - 20.09.2016

Das Modenhaus Aigner feierte sein 70-Jahr-Jubiläum und es gab daher 20 % Geburtstagsrabatt auf Alles. Am 16. September wurden Stammkunden zu einer große Geburtstagsparty mit Live-Pianomusik, Prosecco und Geburtstagstorte eingeladen.

---

Quelle: Festschrift anlässlich 900 Jahre Liezen, Steirische Wirtschaft 2004

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau, Karl Hödl, 03.06.2020